

MÚSICA

Niños y adultos mazahuas recorrerán el Palacio de Bellas Artes acompañados del joven pianista Sergio Vargas

Boletín No. 983 - 01 de julio de 2019

Como parte de su visita, escucharán el recital del coahuilense, el viernes 5 de julio a las 18:00 horas en la Sala Manuel M. Ponce

El músico, de 13 años, se ha propuesto contagiar a otros niños y jóvenes su amor por la cultura y el arte a través de su iniciativa “Inténtalo sin rendirte”

Un grupo de niños y adultos de la comunidad mazahua de San Felipe del Progreso, Estado de México, fue invitado por el joven pianista Sergio Vargas Escoruela para visitar el Palacio de Bellas Artes y escuchar, posteriormente, el recital que ofrecerá en la Sala Manuel M. Ponce para inaugurar el ciclo Jóvenes en la Música, el viernes 5 de julio, a las 18:00 horas.

El músico, de 13 años de edad, se ha propuesto contagiar a otros niños y jóvenes su amor por la cultura y el arte a través de su iniciativa “Inténtalo sin rendirte”. El día del recorrido les obsequiará a los participantes una playera con dicho lema y un violín para que inicien su colección de instrumentos.

Para el concierto organizado por la Coordinación Nacional de Música y Ópera del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), Sergio Vargas, ganador en 2018 del Premio Nacional de la Juventud en la categoría Expresiones Artísticas y Artes Populares, preparó un programa en el que interpretará la *Suite Francesa núm. 5*, de Johann Sebastian Bach; *Rondo capriccioso*, de Felix Mendelssohn, *Sonata para piano núm. 2 en la mayor*, de Ludwig van Beethoven y *Preludio en sol menor*, de Sergei Rachmaninov.

Originario de Torreón, Coahuila, debutó como solista a los 11 años con la Orquesta Sinfónica Nacional y se ha presentado en escenarios como el Conservatorio Profesional de Música *José Manuel Izquierdo*, en Catarroja, España. Ha participado en festivales como el Internacional Cervantino, el Todi International Music Masters, en Italia, entre otros.

Además de sus estudios escolares y de piano, jugar y realizar actividades propias de su edad, Sergio Vargas se ha propuesto fomentar la música y la cultura en niños y jóvenes, desarrollar en ellos la sensibilidad y creatividad necesarias para encontrar soluciones alternas, sustentables y equitativas a los retos actuales, promoviendo la cultura del trabajo, con esfuerzo y honestidad.

Luego de conocer al grupo de Mujeres Lucha y Derechos para Todas, AC (Mulyd), que apoya a niñas para empoderarse a través del fútbol, realizan un trabajo conjunto para formar el grupo de música Voces libres. Otro de los esfuerzos del pianista es la organización de un recital para donar los fondos que se recauden, aunque aún falta encontrar el espacio para tal fin.

Para Sergio Vargas es importante no rendirse ante los obstáculos. Al respecto, señala: “Sueña en grande, persigue tus sueños. ¡Inténtalo sin rendirte! Porque con mucho trabajo y esfuerzo tus objetivos sí se pueden lograr”.

—000—

